

SLEP Valparaíso junto a asociaciones y gremios irán en ayuda de los damnificados de los incendios

Funcionarias y funcionarios del Servicio Local de Educación Pública de Valparaíso sufrieron la pérdida parcial o total de sus enseres, así también la de sus seres queridos y mascotas. Es por esto que rápidamente se inició un plan de acción para ir en ayuda de quienes se vieron afectados.

El liceo Eduardo de la Barra será la institución que será centro de acopio a partir de hoy para recibir: útiles de higiene personal, pañales, agua embotellada, herramientas de construcción, alimentos no perecibles, comida e insumos para mascotas.

Anuncio Patrocinado

“Como Servicio Local de Educación Pública, hacemos un llamado a toda la comunidad porteña para que venga al Liceo Eduardo de la Barra, donde nos hemos reunido junto con todas nuestras asociaciones y gremios del territorio, padres, madres y apoderados, Comité Directivo Local, Consejo Local para ir en ayuda no solamente de los funcionarios y estudiantes del Servicio Local de Educación Pública que se han visto damnificados, sino también poder ir en apoyo de todas las personas que se han visto damnificadas por la terrible catástrofe que nos ha afectado en la región, por cuanto lamentablemente en Viña del Mar y Quilpué la situación es tremadamente compleja, por eso hacemos un llamado a la solidaridad, y pedimos que vengan al Liceo Eduardo de la Barra, porque tenemos muchas familias que lo necesitan”, señaló Daslav Mihovilovic, Director Ejecutivo (s) de SLEP de Valparaíso.

Por su parte la Presidenta Comunal del colegio de Profesores de Valparaíso, Alejandra Arévalo señaló que ya comenzó el catastro donde detectaron más de 15 docentes afectados por el incendio, así también estudiantes y trabajadores de la educación. “Estamos generando distintos tipos de ayuda, para ir en la compra de insumos que no puedan llegar en donaciones, como por ejemplo comida para adultos mayores, remedios, vestuario, por ello como Colegio de Profesores estamos trabajando como centro de acopio en calle San José #36, Valparaíso, hasta mañana lunes para ir en ayuda de todos los damnificados”, explicó.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Lenka Montenegro, vocera de la Asociación Padres, Madres y Apoderados de Educación Pública de Valparaíso, dijo: "Hacemos un llamado principalmente a nuestros padres, madres y apoderados para que se pongan en contacto con nuestras escuelas, liceos, con el Servicio Local o con nosotros como Asociación, para saber en qué estado se encuentran, nos ha sido bastante difícil hacer un catastro definitivo debido a la emergencia, sabemos que muchos de nuestros estudiantes vivían en los sectores afectados, por tanto ese es nuestro principal llamado, que no están solos, que los padres, madres, apoderados se unieron al Servicio Local y a los distintos gremios de la educación pública de Valparaíso, para brindarles una mano, ese es nuestro principal llamado", enfatizó.

Mía Matus, estudiante del Liceo Eduardo de la Barra y representante del Consejo Local de Educación Pública de Valparaíso, indicó: "Como representante hago un llamado a todos los estudiantes, no sólo del liceo Eduardo de la Barra, sino también a todos los estudiantes que componen los establecimientos de SLEP de Valparaíso, mayores de 18 años a que vengan apoyar al acopio del liceo y también a los ex estudiantes, es muy importante su cooperación para esta emergencia que está afectando las comunas de Valparaíso, Viña del Mar y Quilpué, también le enviamos un fuerte abrazo a todos los estudiantes y familias que están sufriendo por esta catástrofe".

En tanto Michael Humaña, presidente del Sindicato SUTE de Valparaíso, señaló: "Desde

este comité de emergencias, darles la tranquilidad a las familias de la educación pública, a funcionarias, funcionarios y estudiantes, que no están solos, que desde las organizaciones de trabajadores, padres, madres y apoderados y desde el mismo Servicio local vamos a estar a disposición para acompañarlos en este proceso, por tanto vamos a estar centralizados acá en el Eduardo de la Barra, hacemos la invitación para que traigan sus donaciones y así no saturemos Viña del Mar y quienes puedan venir ayudar para ir en cuadrillas que nos permitan ir apoyar en las tareas urgentes e inmediatas que tienen las familias damnificadas, la educación pública están comprometidos y cuenten con nosotras y con nosotros para salir adelante en este proceso”.

Violeta Serey, presidenta de la Asociación de Funcionarias y Funcionarios de la educación Valparaíso AFEV: “Desde nuestra organización valoramos esta instancia, que ha sido inédita en otras experiencias que hemos tenido de emergencias en la región, de aunar todas las fuerzas y voluntades desde el Servicio, desde las organizaciones, padres, madres y apoderados, todos con un mismo objetivo, de ponernos al servicio de las necesidades de nuestros trabajadores, de las trabajadoras, de las familias y estudiantes, que se han visto afectados con esta tragedia, creemos que el llamado es a las comunidades escolares a colaborar con esta instancia, acercarse al Eduardo de la Barra para que puedan ayudar y afrontar de manera solidaria las necesidades que están enfrentando nuestras comunidades escolares, nuestra comuna y nuestra región con esta tragedia”.

“Solidarizamos con las familias de Viña del Mar, los Asistentes de la Educación, docentes, están con todo para poder ayudar a nuestros hermanos evidentemente lo que pasa en Viña del Mar es inédita y toda la ayuda que se pueda generar va ser mínima, pero hacemos el llamado para que todos puedan venir a colaborar al liceo, aquí hay familias que han sufrido y desde la mirada de los trabajadores siempre vamos a estar para apoyar”, dijo Alonso Carvajal, Presidente de SITECOVA, Asistentes de la Educación de Valparaíso.

SLEP Valparaíso junto a asociaciones y gremios irán en ayuda de los damnificados de los incendios



y tú, ¿qué opinas?